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李永波炮轰组委会
19年来组织最差的羽球世锦赛

昨晚，2011 羽毛球世锦赛在伦敦继续
进行，在男单下半区的一场比赛中，林丹迎
战纳威卡斯，结果林丹2∶0横扫对手，顺利
晋级。

没有专车接机，没有专业场馆训练，中
国队总教练李永波直言：“这是我 19年来遇
到的组织最差的世锦赛。”

中国队于开赛前 3天抵达伦敦，却被告
知 7 日以后才能入住指定酒店，不得已，中
国队只能临时下榻在其他酒店。如今入住
的四星级酒店里没有安装空调，中国队担心
队员早晚温差大而引起感冒。

更令人费解的是，大赛指定的训练馆，
距离温布利球馆有 1 小时车程。穿过一片
杂草丛生的小路，这才看到不远处院子里坐
落的一栋两层楼的白房子，没错，这就是本
次羽毛球世锦赛的训练馆，在一家伦敦乡村
羽毛球俱乐部里。

“在这样的场地上训练，我们很怕队员
受伤。其实也训练不了什么，就是活动活
动，保持一下状态而已。”中国队一位教练如
是说。 陶邢莹

大运开幕式“扯蛋装”爆红

几乎所有人在第一眼看到这件衣服时
都被惊掉了下巴：这货是泳衣还是尿布？近
日，一张名为“大运会志愿者服”的照片在网
上火速流传，因其“雷人”的连体式设计，引
来网友的转发和热议。

“这是开幕式里标兵的服装，还有一条
五分短裤配成一套的。”据一名参加开幕式
演出的深圳大学学生透露，这件连体衣并非
外界所传的“志愿者服”，而是在开幕式中负
责暖场的标兵演员所需穿的上衣。在运动
员入场过程中，场边的标兵需要跳简单的舞
蹈进行热场，身着连体式的衣服，“跳舞时上
衣就不会往上蹿”。

“真的扯到不行！不扣的话小三角又会
飘出来更丑。”一名标兵说，该件演出服在 7
月底刚发下的时候，演员们都觉得怪异尴
尬，“我们走到哪儿笑声就到哪儿，现在都习
惯了。” 张舟逸

反兴奋剂中心：我们可以主动去查
王濛事件中备受关注的几大焦点，除了各

种矛盾，还包括了一个重要内容，那就是王濛
在受罚后曾经说的“我会召开个人发布会，抖
出有些人想方设法遮掩的兴奋剂问题”。据
悉，国家反兴奋剂中心已经监控王濛，中心副
主任赵健昨天在接受采访时表示：“如果王濛
举报，或者说出具体谁违规，我们可以主动去
调查！”

对于王濛声称要开发布会抖出黑幕，冬运
中心副主任兰立表态称：“王濛要有什么意见可
以走正常渠道，她参加一些社会活动，按照程
序，要得到其所在单位的批准。她非要说出所
谓幕后，她可以向中心举报，或者向社会有关部
门举报，但要有绝对的证据。”

赵健表示：“很多方式可以举报，像我们的
官方网站、举报电话、保密邮箱都是全的，只要
涉及兴奋剂问题，都可以向我们反映。”

李琰质疑短道队内财务问题 请求彻查
近日，有媒体爆料，说李琰拿着 200 万年

薪，平时打车等杂七杂八的票子也总拿去找王
春露报销，“作为领队，王春露不能就这么把队
里的账都管理得不明不白吧？”李琰接受采访，
表示非常不解，“短道队的财务只有王春露一人
说了算，除了她是处级干部外，其他人都是外聘
的临时工。”她说，为了还领队一个清白，还自己
一个清白，她呼吁第三方介入调查。 上青

昨天晚上7点半，国足在安徽合肥奥体中心
进行了赛前最后一堂训练课。这次训练最大的关
注点，当然是即将要下课的主教练高洪波，由于西
班牙名帅卡马乔即将上任，所以今天晚7点半和
牙买加队的热身赛，将是高洪波的告别赛。虽
然是高家军最后一战，但是故事发生的真不少。

故事
入住五星级酒店，国足挺享受

据媒体披露，国足此次虽然在合肥只是打
一场热身赛，但奢华的程度令人咂舌。

这次国足下榻的是一家五星级酒店，共入
住 19个标间、13个单间和 2个套间。据记者了
解，队员们全部住标间，而队医、助理教练等都
住单间，主教练高洪波则单独享用套间。记者
发现这家酒店最低价位的房间门市价在千元以
上，而套房的门市价更是在2000元以上，除了住
宿之外，一个人 138元一顿的自助餐也堪称“奢
华”。有文章称：“这是国足进行巴西世界杯预
选赛 20强战前的唯一一场热身赛，而高洪波也
可能在合肥结束自己的（中国队）主教练生涯。”

昨日，国家队方面作出回应：“所谓的千元
价格只是酒店对外标明的门市价，国家队入住
的真正价格为每晚300元。”

故事
圈内人曝高洪波曾两次被协查

虽然昨日洋帅卡马乔因签证原因未能如期
抵京，但是高洪波放手国足也进入了倒计时。

对于其离开国足后的去处，有业内人士分
析，无非两个：一是休息调整，其间联系中超球
队出山执教；二是出国学习深造。不过也有人
开始为高洪波担心了，失去了国足主帅这个宝
贵的“护身符”，他的未来能是一片坦途吗？

昨日，一位曾经的国字号足球教练私下表
示：“老高要是聪明的话，还是得最后争取继续
留在国家队里。首先，他这两年执教国足
积攒了很多的经验和数据，这些东西对于
中国足球来说是十分宝贵的财富，随随便
便就舍弃实在是极大的浪费；其次，也是
最让人担心的就是国字号教练这个‘护身
符’。其实圈里很多人都知道，扫赌风暴
的时候他（高洪波）至少被叫过去谈了两
次，过去执教地方队的时候无论他是主动
还是被动，有些事情是撇不开关系的，公
安方面当时也是看在他正在执教国家队，
所以没有动。如今，一旦失去
国字号主帅这个身份，难保不
会被找后账。” 都快

王濛事件，犹如台风“梅
花”一样，掀起暴风骤雨，从
目前来看，似乎逐渐平淡下
来了，王濛的揭黑发布会也
不会开了。不过昨日记者从
特殊渠道获悉，此前想召开
发布会披露兴奋剂等各种黑
幕的王濛，极有可能被国家
反兴奋剂中心调查。

据悉一位业内人士则告
诉记者：“很难查出问题，兴
奋剂一般过72小时后就检查

不出来了。”
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省全能登山赛栾川开赛
由河南省社会体育管理中心、洛阳市体

育总会、河南省登山户外运动协会主办的河
南省第二届全能登山赛于 8月 6日～7日在
位于海拔 1800米的栾川县伏牛山滑雪度假
乐园开赛。来自全省的近 50 家户外俱乐
部2000多名户外驴友参加了此次活动。

本次活动共设全能登山赛和真人CS野
战队际赛两个正式竞赛项目，还设置了帐
篷露营、趣味拔河比赛、户外美食比赛、暗
河漂流、德国滑车以及“洛阳绿色营地”10
年庆晚会等广大驴友喜闻乐见的参与性项
目，使本次活动成为我省户外爱好者的一次
盛会。 晚报记者 秦明伟

成绩不咋的，消费挺奢侈
自助餐138元 标间千元以上 国足被指过度享受
圈内人曝高洪波曾两次被协查 若下课恐被找后账

高家军最后一战前 故事真不少

反兴奋剂中心监控王濛
不论是否开发布会都彻查
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果不其然，人们期待中的王濛的新闻发布
会胎死腹中了，尽管如王濛口中的“敢登真相的
媒体”可能会远远超过她的想象，但是她还是决
定食言了。

当初冬季运动项目管理中心作出处罚，王
濛愤而退场并扬言开一个以“揭黑”为主题的发
布会，这把事情推向了另一个高潮。即便去除
探秘和好奇的心态，大家也很希望能听到一个
真实的王濛的真实想法，因为只有真相才能推
动事情的发展和进步。

这很符合剧情的发展逻辑，但却与现实逻辑
不符——其实对于王濛的处罚是很有讲究的，所
谓“无限期禁赛”看上去严厉，却和“终身禁赛”有
质的不同，这其实意味着王濛的回归路并未被堵
死。如果在这种情况下，怒而“揭黑”，犯了“众
怒”，且不说再没有可能回到国家队重现辉煌，甚

至连再从事和冰雪项目有关的活动都会遇到种
种障碍——我们的运动员从小在封闭的环境中
长大，除了自己练的项目本身，可以说是身无长
物，所以当未来的生计都可能存在严重危机的情
况下，即便冲动如王濛者也不得不选择封口。

事情发展到了这个地步，看上去似乎是画
上了句号，其实并不尽然。禁赛的处罚，外界整
齐划一的批评声，这是王濛为其自身素质不高，
不注意个人修养所必须付出的代价。但事情的
另一面是：国家短道队的管理水平差，内部矛盾
重重，漏洞颇多。这从主教练李琰和领队王春
露至今尚未休止的口水战中就能够看出。如果
解决这样的问题，才是短道队的关键所在，那其
他运动队、其他项目中是不是也存在这样的问
题，也需要举一反三，防微杜渐。

从体操队的年龄门，到张尚武的卖艺风波，

再到短道队的此次内讧，凡此种种，曾经给我们
带来巨大荣誉和自豪感的中国体育近年来负面
新闻缠身，让人忍不住问：中国体育究竟怎么
了？到底是偶然事件，还是不过是冰山一角，一
时间尚难以下结论。但王濛就此“封口”确实还
给人留下了巨大的“想象空间”。

现实的盖子真的是牢不可破，以至于发生了
这么激烈的打架事件依然还是打不开。但盖子打
不开的后果仅仅是让外界无法看清，却并不意味
着瓶子里面装的东西并不存在。我们应该把体育
事业经营成一项健康、透明、阳光的事业，这比拿
多少金牌重要多了。 晚报首席记者 郭韬略

最后一场球高洪波再也不用战战兢兢了

曾经亲
密无间的师
徒三人


